

# Erfolgreicher Neustart gelungen

DINKELSBÜHL (pm) – Nachdem die JFG Wörnitzkickers Dinkelsbühl 2018 unerwartet aufgelöst worden war, formierte sich die Jugendabteilung der Sportfreunde Dinkelsbühl neu. Innerhalb kürzester Zeit hätten alle Jahrgänge mit insgesamt neun Mannschaften am Spielbetrieb eigenständig teilgenommen, rief der Verein jetzt in Erinnerung. Trotz starker Konkurrenz von Spielgemeinschaften seien in der zurückliegenden Saison auch sportlich herausragende Ergebnisse erzielt worden. Die A-, B- und D-Junioren wurden nach Abschluss der Saison 2019/20 jeweils Vizemeister in ihren Gruppen. Den D-Junioren (Bild) habe diese Platzierung sogar zum Aufstieg in die Kreisklasse gereicht. Vor allem aufgrund der langjährigen Jugendarbeit von Trainer Peter Beck und Markus Simon seien bei den C-Junioren zwei Mannschaften an den Start gegangen. Da einige Vereine



ihr Aufstiegsrecht nicht wahrnehmen, reiche der vierte Platz, um in die Kreisklasse aufzusteigen. Auch in der neuen Saison 2019/20 seien alle Jahrgänge der Sportfreunde eigenständig am Start. Foto: Günter Peter

02.08.2019